



10 Pièces

340 m²

Réf. BSM230148

2 990 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - CIMIEZ - Au sein de la partie la plus chic du quartier, dans un immeuble de grande qualité architecturale, vous découvrirez un appartement lumineux qui occupe toute la planche de cet édifice de 1902, soit 316 m² exposés plein sud, ouvert sur les quatre points cardinaux dominant le jardin collectif. Cet appartement exceptionnel sur Nice à plusieurs titres, a été totalement rénové selon les codes de modernité actuels en préservant les caractéristiques bourgeoises du lieu: Etage noble, balcons filants au sud, volumes, hauteurs sous plafond de 3,75 m cheminées, fresques et moulures, ...

NICE - CIMIEZ - In the most exclusive part of the district, in a building of high architectural quality, you will discover a bright flat that occupies the entire floor of this 1902 building, i.e. 316 sq m facing south, open to the four cardinal points overlooking the communal garden. This flat, has been completely renovated in line with today's modern codes, while preserving the building's bourgeois characteristics: Noble floor, south-facing balconies, spacious rooms, 3.75 m high ceilings, fireplaces, frescoes and mouldings, parquet flooring, large gallery entrance with vast rooms, a ceremonial ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

